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Chi era Giovanni 
Palatucci?
Nasce a Montella, in provincia di 
Avellino, il 31 maggio 1909. Nel 
1932, a ventitré anni, si laurea 
in giurisprudenza presso 
l’Università di Torino e nel 1936 si 
arruola come volontario nel ruolo 
di Vice Commissario di 
Pubblica Sicurezza a Genova. 
Alla fine del 1937 viene trasferito 
alla Questura di Fiume



Carriera in Polizia 

Nel 1936 si arruola come 
volontario nel ruolo di Vice 
Commissario di Pubblica 
Sicurezza a Genova. Alla 
fine del 1937 viene 
trasferito alla Questura di 
Fiume come responsabile anni 
successivi avrà incarichi di 
Commissario e di Questore-
reggente dell’ufficio 
stranieri



Come ha salvato 
migliaia di ebrei 
Palatucci riuscì a salvare 
Molteplici ebrei creando 
attraverso una rete di 
amici una strada per 
salvarli dai campi di 
sterminio. Falsificando 
anche dei documenti
Il 13 settembre 1944 
Palatucci fu arrestato e 
portato a Dachau e morì il 
10 febbraio 1945 a 36 anni.



I Giusti tra le 
nazioni

Il Termine giusto tra le 

Nazioni viene usato 

per rendere omaggio a 

tutti coloro non ebrei 

che rischiarono la vita 

per salvare gli ebrei



Cosa rappresenta l’Immagine n.1

Questa immagine rappresenta il 
momento in cui Palatucci è stato 
scoperto dal suo comandante. 
(Il comandante aveva capito che salvava 
gli ebrei)



Cosa 
rappresenta 
l’Immagine N.2
L’ immagine rappresenta Palatucci che 
viene deportato nel campo di 
concentramento di Dachau.



Descrizione 
Immagine N.3

in questa immagine, è 
rappresentato il momento in cui 
Palatucci riuscì a dirottare una 
nave che doveva trasportare degli 
ebrei a Fiume e i fascisti iniziano 
ad avere molteplici sospetti



Rifflesione Personale 
su Palatucci 

Giovanni Palatucci emerge dalla
storia come una figura controversa,
una sfumatura grigia in un contesto
di epoche buie e complesse.

Palatucci ha compiuto atti di
coraggio straordinario, salvando
ebrei perseguitati dalle leggi razziali.
La sua dedizione a proteggere gli
oppressi va in netto contrasto con
l'ambiente politico in cui operava,per
questo secondo noi è un vero e
proprio eroe oltre che un
personaggio incredibile.


